

## 充実の2日間 集団宿泊教室

6月18日(火)、19日(水)は集団宿泊教室でした。梅雨の間の奇跡の2日間とも言っていいぐらい、芦北町の天気は2日間とも快晴で、予定どおりのプログラムを実施することができました。子どもたちは、様々な活動や友達との共同生活を通して、たくさんのことを学び、思い出をつくることができましたと思います。この経験を生かし、これからも学校を支える高学年として、様々な場面で力を発揮し、活躍してほしいと思います。事前の準備や当日の送迎等、大変お世話になりました。



### 所内ウォークラリー

あしきた青少年の家での最初の活動プログラムでした。地図を見ながら、青少年の家周辺を活動班で回りました。この活動で、施設の場所を覚えることができました。



### 磯遊び・海水浴

天気に恵まれ、気持ちよく海水浴をすることができました。初めて海で泳いだ子もいました。磯遊びでは、カニやヤドカリなどの生き物を見つけました。



### ナイトハイク

夜の自然を感じながら、班で歩きました。写真は、「指令1番楽しかったことを海に向かって叫ぶ」を行っている様子です。



→2日目(次へ)



### 朝のつと

ラジオ体操や団体紹介などを行い、元気に2日目の活動をスタートしました。岡山県警警察本部機動隊の皆さんと一緒にしました。

### ペーロン

力を合わせて漕でこぎ、ペーロンを進めました。はじめはうまく進みませんが、少しずつ上手になっていきました。ペーロン船で感じる風は、とても気持ちよかったです。翌日は、みんな筋肉痛のようでした…。



### ニュースポーツ

体育館で「ガガ」「ペタンク」「シャッフルボード」の3種目を行いました。初めて経験するスポーツでしたが、すぐにルールを覚え、とても盛り上がりました。



この2日間の学びを生かし、力を合わせてこれからもがんばります！



### 退所式・解散式

一人一人が自分の役割を果たし、節目節目の式をしっかり行うことができました。

